

RUGBY

La fiebre 'verde' vive hoy su punto álgido en San Román

El Bathco Independiente recibe al VRAC Quesos Entrepinares, líder de la liga, en un choque que en caso de ganar podría auparle al primer puesto

M. SAIZ / Santander
El Bathco Rugby tiene hoy la oportunidad de firmar la mejor página de su ya dilatada historia. Los verdes reciben en San Román al VRAC Quesos Entrepinares, actual campeón de liga y supercopa y finalista de la última Copa del Rey en El Sardinero, a partir de las 12.30 horas en un partido en el que los cántabros podrían acabar la jornada líderes de la División de Honor en caso de lograr imponerse a su rival, que parte como favorito.

El choque igualmente servirá de vara de medir el poder de captación del deporte de los ensayos en Santander, pues se espera que la afluencia creciente de las últimas semanas rebasa todas las expectativas del club, que estima una gran entrada. De hecho, la directiva aconseja acudir con antelación a las inmediaciones del campo y dejar el coche en las zonas colindantes ante la dificultad para encontrar una plaza de estacionamiento. El Bathco ha hecho

todo lo posible para dinamizar la jornada, pues la contienda contará con cheerleaders y se ofrecerá paella a todos los seguidores que ingresen en el recinto. La presencia de hinchas vallisoletanos también parece asegurada.

En la esfera plenamente deportiva el VRAC es un equipo que

El club espera una gran entrada y se ofrecerá paella a todos los asistentes

juega abierto, alegre y con mucho dinamismo, a partir de una férrea defensa muy bien plantada en el campo que hace muy difícil traspasar su línea de marca. Los pucelanos llegan a Cantabria con la herida abierta aún de la derrota más dolorosa en su feudo ante su eterno rival, El Salvador, que además les ha reducido la ventaja de

puntos ante sus más directos perseguidores por el liderato, Ordizia, Salvador y el propio Bathco.

En el bando local, será básico el trabajo de la delantera para poder encontrar las fisuras de la retaguardia vallisoletana. La vanguardia es precisamente uno de los aspectos donde el conjunto cántabro ha cimentado buena parte de sus triunfos.

Premio

Por otra parte, la Asociación de Prensa Deportiva de Cantabria ha otorgado al Bathco Independiente el premio al Mejor Equipo de 2013, por su histórico ascenso a la máxima división del rugby nacional en la que se está consagrando como la revelación de la temporada.

«Es un motivo de orgullo el recibir este galardón al reconocimiento de todas estas personas, que se deben sentir también galardonadas de forma directa por él», dijo ayer el club.

BALONMANO

Torrelavega se hace con el derbi

Los visitantes se imponen al Go Fit en La Albericia por 25 goles a 31

M. S. / Santander
El Balonmano Torrelavega asaltó ayer el pabellón de La Albericia y se llevó el derbi regional en la División de Honor Plata ante el Go Fit por 25 goles a 31 en un encuentro vibrante en el que los visitantes marcharon por delante buena parte del partido y llegaron con una ventaja cómoda a los últimos minutos a pesar del empuje local.

Los naranjas, bien plantados en defensa, se iban ya en el minuto 15 de juego con un impresionante parcial de cuatro a diez que dejaba bien a las claras que no habían venido a Santander a pasearse.

El Go Fit veía impotente el festival ofensivo de su rival, aunque consiguió sobreponerse y en el 18 lograban situarse a solo dos tantos.

Los torrelaveguenses no obstante reaccionaban a la presión

santanderina y volvían a dar otro estirón al encuentro, que llegó al descanso con ventaja foránea por 12 a 19.

Durante la segunda mitad las diferencias se mantuvieron en torno a los siete goles, por lo que



El Go Fit no frenó al Torrelavega. / D. S. B.

el Balonmano Torrelavega no pasó apuros y suma un triunfo importante para escalar puestos en la clasificación y que los jugadores ganen confianza para las próximas jornadas.

> FÚTBOL

Cantabria se despide de la Copa de las Regiones con derrota

La selección cántabra amateur cayó eliminada de la Copa de las Regiones UEFA que se disputa en el País Vasco después de perder en la segunda jornada ante Canarias por un gol a cero. Los cántabros se despiden de la competición después de haber sumado un solo punto en las dos jornadas gracias al empate a cero logrado ante Euskadi condenados por su falta de gol.

> ESQUÍ

Más de 4.000 personas abarrotan las instalaciones de Alto Campoo

Más de 4.000 personas se desplazaron ayer hasta la estación de esquí de Alto Campoo donde, debido a la afluencia masiva de visitantes, se tuvieron que cerrar al tráfico los accesos ya que, entre otras cosas, los aparcamientos estaban «agotados». En esta jornada, la estación abrió sus 23 pistas, con 24,5 kilómetros esquiables, y tuvotambién los 13 remontes en funcionamiento.



Isla volverá a disfrutar de los rallies clásicos. / 321 COMUNICACIÓN

> MOTOR

Isla presenta su prueba de clásicos

La localidad de Isla acoge en la jornada de hoy la presentación de la VI Clásica Hotel Olimpo, última prueba puntuable para el Campeonato CERCA de Clásicos de Regularidad. El acto tendrá lugar a las 13 horas en el Hotel Olimpo.

> VOLEIBOL

El CV Torrelavega se clasifica para la Copa de la Princesa ante La Curtidora

El Club Voleibol Torrelavega sumó una importante victoria ante la AD La Curtidora por tres sets a cero que clasifica a las cántabras para disputar la Copa de la Princesa. La primera manga fue especialmente cerrada, pero se decantó del lado torrelaveguense por 25 puntos a 23. Las otras dos rondas fueron conquistadas de forma más holgada por 25 a 20 y 25 a 18, respectivamente.



"La Cabaña de los Pinares" El Sardinero • 942 28 12 48 • Santander

COPA DEL REY

DOMINGO 8

12:00 h. ALCORCÓN - GRANADA
17:00 h. LAS PALMAS - ALMERÍA
17:00 h. NÁSTIC - VALENCIA
19:00 h. JAEN - ESPANYOL
21:00 h. MÁLAGA - OSASUNA

LA MEJOR
COMIDA
TEX-MEX

MÁS DE 30
PANTALLAS
TAMBIÉN EN
LA TERRAZA

PARQUE
INFANTIL
XBOX
GRATUITAS

PORQUE AMAMOS EL DEPORTE Y LA BUENA COMIDA

www.marcasportscafe.com

SI QUIERES VER CUALQUIER OTRO PARTIDO SOLICÍTALO.. LIGA BBVA, BUNDESLIGA, PREMIER LEAGUE...